

mystère de l'Eucharistie qu'on honore le jeudi saint, l'Eglise à consacré une fête nouvelle avec octave, où elle déploie en l'honneur de ce mystère ineffable toute la pompe de son culte. En outre l'Eglise, avec son génie si supérieur, a voulu rendre publique et populaire ce mystère qui est du plus intérieur du sanctuaire et le produire au dehors, non seulement sans en compromettre la sainteté, mais au contraire avec un accroissement visible et sensible de ses grandeurs.

Il importait, en effet, à la foi de tous, à la catholicité tout entière que ce mystère de la présence réelle fût produit en public, et qu'il parût en sa radieuse obscurité aux yeux des multitudes. Notre sainte religion pouvait-elle ne pas le manifester en dehors du temple par quelque grand acte rituel, et par un concours de peuple croyant et adorant le même Dieu avec le même esprit et avec les mêmes signes extérieurs de dévotion ? Pouvait-elle faire moins que le paganisme, qui voulait la religion publique, nationale et populaire. " Il la voulait telle et dans tels temples, à la maison, sur la place publique, à la ville, aux champs, en tous lieux, puisque les dieux étaient censés présents et agissants partout, partout accessibles à la propitiation, ou contraires et implacables. "

L'Eglise a donc institué la fête la plus digne du Dieu en trois personnes, de cette majestueuse Trinité, trois fois sainte ; elle l'a appelée d'un nom simple, tout divin et tout populaire, la Fête-Dieu.

---

Samedi 8 août prochain doit avoir lieu le pèlerinage annuel des hommes au sanctuaire de Sainte-Anne de Beaupré, sous la direction de M. le curé Rousselot et de M. l'abbé Martineau.

Le bateau le *Canada* quittera le quai à six heures du soir le samedi et sera de retour le lundi entre six et sept heures du matin.

Le prix du voyage, aller et retour est de deux piastres.

Pour prendre les billets et retenir les cabines, on doit s'adresser à M. F. X. Déome, 465½ rue Mignonne.

---

Les exercices préparatoires à la célébration du 3e centenaire de la fondation des congrégations de la Sainte-Vierge à Québec ont été suivis par une foule nombreuse, à la chapelle de la congrégation de Saint-Roch.

La clôture solennelle de cette neuvaine a eu lieu, dimanche, dans la chapelle qui était magnifiquement décorée.

Les prédications du révérend Père Hamon ont produit des fruits abondants de salut.

---

Le R. P. P. Faucillon, provincial de l'Ordre des Frères Prêcheurs est arrivé en Amérique dans le but de visiter les couvents de son ordre, établis à Saint-Hyacinthe, Ottawa et Lewiston. Ces trois couvents font partie de la province dominicaine de Paris.

Le P. Faucillon, accompagné du R. P. Lacombe a visité d'abord le couvent de Lewiston, puis il s'est rendu à Ottawa.